



## Comentario

### Jaqueline Peschard (Exconsejera del IFE)

“Veo con mucha preocupación la integración del Comité de Evaluación si los que ha nombrado la Junta de Coordinación ha preferido utilizar su mayoría de la coalición en el gobierno para imponer perfiles claramente alineados con el régimen y Morena. Lo que dice la Constitución es que deben ser personas de reconocido prestigio; estas son personas que poco se conocen y lo que se conoce, más bien, es su vinculación con el gobierno actual. Lo que debe hacer la Jucopo es buscar los acuerdos, no solamente de los próximos consejeros sino de este Comité Técnico Evaluador que es clave, sobre todo porque han dicho que se irán hasta la insaculación”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH4s%5FNsTKQPSII&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213076&parId=75F18D3264FEE48F%213058&o=OneUp>